

# echo

Januar 2013

Magazin der REWE Group

## Prominente singen für herzkrankte Kinder

Was passiert, wenn ein Herz schon in jungen Jahren aus dem Takt gerät? Alleine in Deutschland kommen pro Jahr etwa 7.000 Kinder mit einem Herzfehler zur Welt. Sie brauchen alle Hilfe, die moderne Hochleistungsmedizin zu bieten hat, sie brauchen Betreuung und sie brauchen Unterstützer, die sprichwörtlich „das Herz auf dem rechten Fleck“ haben. So wie eine Anzahl bekannter Musiker aus Hannover und Umgebung. Die Mitglieder der Gute-Laune-Gruppe „Marquess“ gehören ebenso dazu wie der Piano-Rocker Andy Lee, Hannovers Rock-Urgestein Dete Kuhlmann und sein Kumpel Ozzzy Pfeiffer, Rock-Röhre Anca Graterol, Christof Stein-Schneider von den Wohnraumhelden, Lothar Krist und Deja nero, Knut Richter, Robby Ballhause, die junge Band JeremyBro, die Clear Rats, Schmelz-Barde Freddy Caruso, die DeisterJungens und die mexikanischdeutsche Formation Ayni. Den Abschluss bilden die stadiontauglichen Stimmen einiger Hannover 96-Profis im Chor. Sie alle sind auf einer CD zu hören, deren Titel passenderweise „HerzStücke“ lautet. Im Dezember wurde der Silberling ausschließlich in PENNY- und REWE-Märkten in Hannover und in der Region verkauft. Der Erlös geht nun zu gleichen Teilen an die Vereine „Kinderherz“ und „Kleine Herzen Hannover“, die sich seit Jahren für Projekte in der Kinderkardiologie und der Kinder-Herzchirurgie der Medizinischen Hochschule einsetzen.

